



**SPD-Fraktion
in der Bezirksvertretung Kalk**



SPD-Bezirksfraktion Kalk, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln

Herrn
Bezirksbürgermeister Dohm

Herrn
Oberbürgermeister Schramma

Bezirksrathaus Kalk

Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln
Telefon/Telefax (02 21) 221-98 302
E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de
Internet: www.koelnspd.de

Oliver Krems

Fraktionsvorsitzender
Rösrather Straße 652
51107 Köln (Rath/Heumar)
Telefon (02 21) 986 35 99
Telefax (02 21) 986 37 02
E-Mail: oliver.krems@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 21.10.2008

AN/2129/2008

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	06.11.2008 -zurückgestellt-
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	11.12.2008

**Freiwillige Feuerwehr Brück braucht eine Perspektive!
Antrag der SPD-Fraktion vom 21.10.1008**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Freiwillige Feuerwehr Brück ist ein Teil des Veedels. Sie ist nicht nur ein Garant der Sicherheit, von dem Brück und die umliegenden Stadtteile bei Bränden und anderen Katastrophen profitieren. Sie ist daneben auch ein Herzstück des Vereinslebens. Viele Initiativen, Aktivitäten und Feste wären ohne das Engagement der Freiwilligen Feuerwehr nicht zu realisieren. Für die SPD ist klar: Die Freiwillige Feuerwehr Brück muss unterstützt werden - Brück braucht die Freiwillige Feuerwehr!

Seit einiger Zeit ist bekannt, dass die Freiwillige Feuerwehr in Brück einen neuen Standort benötigt. In der Sitzung vom 14. Juni 2007 hat die Bezirksvertretung Kalk daher die Stadtverwaltung beauftragt einen neuen Standort zu suchen. Bis heute wurde der Freiwilligen Feuerwehr wie der Bezirksvertretung Kalk kein passender Standort genannt. Da der Mietvertrag der aktuellen Standortimmobilie in weniger als zwei Jahren ausläuft, ist Eile bezüglich der weiteren Planung von Nöten.



Bei der Suche nach einem neuen Standort sind insbesondere die Bedürfnisse der Freiwilligen Feuerwehr und die Anforderungen an den Betrieb zu berücksichtigen. Um dies zu gewährleisten, ist nach Aussage der Freiwilligen Feuerwehr eine Lage im Veedelszentrum erforderlich. Ebenfalls wurde in den Beratungsgesprächen mit der Freiwilligen Feuerwehr deutlich, dass nur ein adäquater Standort den Fortbestand der über 100-jährigen Feuerwehr in Brück garantieren könne. Dies muss bei der Suche nach einem neuen Standort berücksichtigt werden.

In Anbetracht dessen bietet sich nach Ansicht der SPD das Grundstück an der Ecke

Oberer Bruchweg/Eiskaulenweg gegenüber der Tennisklausur und des Fußballplatzes

als neuer Standort für die Freiwillige Feuerwehr in Brück an. Dieser Standort wird ebenfalls von der Freiwilligen Feuerwehr begrüßt. Durch die Nähe zum Sportplatz kann durch eine Zusammenarbeit zwischen Freiwilliger Feuerwehr und Vereinen ebenfalls eine Verbesserung der sportlichen Rahmenbedingungen im Veedel erreicht werden, beispielsweise durch eine gemeinsame Nutzung von Umkleieräumen.

Nach Sachstand der SPD ist das besagte Grundstück Bauland, welches daher für einen möglichen Standort in Frage kommt.

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt daher die Stadtverwaltung Köln:

- 1. Das Grundstück Oberer Bruchweg/Eiskaulenweg zur Nutzung als neuen Standort für die Freiwillige Feuerwehr vorzubereiten und diese den zuständigen politischen Gremien zur Abstimmung vorzulegen. Dabei ist zu berücksichtigen, dass der Mietvertrag des aktuellen Standortes in der Hovenstraße ausläuft und daher kurzfristig Planungssicherheit benötigt wird.**
- 2. Bei der Realisierung des neuen Standortes alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um den Bedürfnissen der Freiwilligen Feuerwehr Brück und den Anforderungen an den Betrieb zu gewährleisten. Dabei sollen auch mögliche Kooperationen mit anderen Vereinen aus Brück berücksichtigt werden, beispielsweise durch die gemeinsame Nutzung von Umkleieräumen oder eines Versammlungsraums.**

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Krems
Fraktionsvorsitzender

gez. Markus Thiele
Stellv. Fraktionsvorsitzender